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注一掷 游客62928问：我买基金近一年了，全部家当都投在里

面了，因为不急用钱一直没有赎回，该如何操作？长期持有

吗？多长？ 王炯：首先基金是个长期的投资，是利用的闲散

资金进行投资，而不宜把全部家当都投资在基金上，从理财

的角度，您的做法可能会有很大的风险！从投资期限方面，

我想最少1年以上。 游客63788问：股票型基金是出还是守？ 

庞良永：仍可继续中长期持有，市场牛市仍在。后市仍有机

会。游客62180 问：现在买基金可以算是抄底吗？ 王炯：基

金是长期投资，我们从不预测点位的高低，只是分析在合适

得点位进行投资，目前A股牛市并未走完，在市场的持续下

跌中投资者应保持冷静心态，市场机会往往是跌出来的，此

轮下跌将是一个良好的投资机会。 游客62649问：如何选择基

金？ 庞良永：基金的选择需要注意几个问题：首先要选择基

金公司，选择现有基金业绩表现良好的公司旗下基金产品。

因为基金的管理主要依靠其管理团队，有实际业绩证明的团

队更能说明问题。其次要选择合适的基金品种。基金没有最

好，只有最合适自己的。依据自身的风险承受能力选择何种

类型的基金产品。或者自身认可的投资策略的基金产品。 游

客62180问：东吴新发行的基金针对现在的震荡调整市有什么

应对的措施吗？有把握跑赢大盘吗？ 王炯：我公司即将发售

的东吴行业轮动基金为国内首只明确提出以行业轮动为投资

策略的基金产品。我们充分把握市场行业轮动是获取超越市



场的收益率的关键。东吴行业轮动基金旨在依托我公司的行

业轮动识别模型，从行业动态估值和行业利润增长两个维度

，精选个股。为投资人带来相对较大的收益。 游客58815问：

基金还能持有吗？ 庞良永：我们认为基金仍能继续持有，尤

其在当前通货膨胀的情况下，通过持有股票证券等资产，仍

旧是一个比较好的抗击通货膨胀的途径。 目前是建仓良机 游

客64289问：目前是否该补仓？ 庞良永：4000点附近是低风险

区域，我们认为目前点位是一个建仓良机。 游客62169问：债

券基金真的没有什么风险吗？ 王炯：债券型基金不是没有风

险，有收益就有风险，只是债券型基金风险相对股票型基金

来说，风险相对较小，同时带来的收益也是相对较小的。 游

客65689问：你们的行业轮动基金准备如何获取“超额收益，

实现良好回报”？ 庞良永：每个阶段均有表现超越大盘的行

业或板块，并且呈现一定的规律性和可把握性。我们东吴行

业轮动基金，就是通过东吴行业轮动识别模型，选取各个阶

段优势的行业，进行投资从而实现超越大盘的收益。具体主

要是东吴行业轮动识别模型从行业利润增长趋势和行业动态

估值水平两个维度构建，依据行业轮动识别模型，东吴基金

将所有行业分为A、B、C、D四类，其中A类行业利润增长速

度高，并且估值水平低；B类行业同样利润增长速度高，但估

值水平较高；C类行业利润增长速度低，但估值水平低；D类

行业则两项指标均排名末位。我们把所有上市公司按照行业

分类，然后把各个行业放入模型中，我们会发现每个行业有

一个未来的运动轨迹，并且具有一定的规律性。我们经过一

段时间的跟踪,发现效果比较明显,比如我们去年对金融地产,

就发现他们进入了高估值的区间。为此我们进行了减仓,其中



双动力基本上减得比较彻底,为此,我们今年以来业绩排名也比

较靠前。我们对新基金产品有信心 。 游客65393问：听说双

动力准备分拆,对原始持有人有什么影响？对后期趋势怎么看

？ 王炯：目前我管理的东吴双动力是获得证监会批准拆分，

但是具体拆分时间还未定，对于后市我认为中国A股牛市并

未走完，在市场的持续下跌中投资者应保持冷静心态，市场

机会往往是跌出来的，此轮下跌将是一个良好的投资机会。 
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